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证券代码：688608                证券简称：恒玄科技 

 

恒玄科技（上海）股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-12-30 

投资者关系 

活动类别 

■特定对象调研     □分析师会议 

□媒体采访         □业绩说明会 

□新闻发布会       □路演活动 

□现场参观         ■其他（_电话会议_） 

参与单位名称及

人员姓名 

银华基金 国金证券 长江养老 中信证券 

博时基金 高毅资产 泰康养老 IDG 

工银瑞信 原点投资 华商基金 富国基金 

嘉实基金 鹏扬资产 天弘基金 中欧基金 

汇添富 申九资产 钦沐资产 汇丰银行 

诺安基金 和润投资 东华基金 长盛基金 

腾跃基金 富荣基金 易鑫安资管 中银基金 

国海证券 华泰柏瑞 中海基金 中金资管 

华宝基金 太保资产 德邦基金 华安基金 

鹏华基金 银河基金 睿远基金 西部利得基金 

国寿资产 沣京资本 UG Invstment JP Morgan 

东方红 平安基金 信达澳亚基金 中金资管 
 

时  间 2022 年 12 月 

地  点 公司会议室 

上市公司接待 

人员姓名 

财务总监、董秘：李广平 

证券事务代表：凌琳 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1、Q4 消费电子终端需求有没有看到一些变化？ TWS 耳机下游的库存

和需求情况如何？ 

整体来说，Q4 行业需求还是比较弱，没有看到明显的改善趋势。由于

需求下滑迅速，叠加前期供应链紧张，产业链整体库存水平应该还在高位，

还需要时间去库存。好的一方面是近期，我们也看到部分客户有一些补库存
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的需求出现。 

 

2、公司的存货水位是否有下降？是否会有减值风险？  

目前公司存货水平还是维持在相对高位，预计明年会开始下降。公司已

经在积极进行库存的管理，一方面我们会控制库存增量，另一方面在销售端

消化库存。对于 IC 设计公司来讲，存货、现金流都是重要财务指标，我们

会持续跟踪产业，根据外部情况和公司经营目标，及时调整节奏。存货减值

的压力目前看来比较小，本身耳机芯片价格一直比较稳定，去年芯片供应紧

张的时候，也没有经历过大涨，价格即使下行，空间也非常有限。 

 

3、公司今年毛利率水平较好，是否与 Q3 新品量产上市有关？后续如

何展望？ 

今年前三季度公司整体销售毛利率 39.77%，Q3 单季更好一些，毛利率

达到 40.29%，主要是汇率波动带来的正向影响，看各个类型的产品，毛利率

基本是维持稳定的。毛利率的影响因素比较多，需求、汇率、产品结构，都

会影响毛利率，我们希望尽量维持毛利率在合理的区间。 

 

4、看到公司 Q3 研发人员还在继续增加，研发费用也有一些增长，请

问 Q4 及明年公司人员招聘规划？ 

Q3 是校招的同学集中入职，所以研发人员增加比较多，相应的研发人

员薪酬和运营费用也有一些增加，目前员工总数是六百多人。因为公司还在

持续成长，在技术上还要持续投入，所以明年在人员规模上还是会有所增加。

现在对公司校招来说，优秀人才的竞争没有那么激烈，是比较好的招揽人才

的时机，为公司的长期发展做储备。 

 

5、公司 WiFi 连接芯片的进展情况？ 

公司 WiFi4 的连接芯片近期已经量产出货，目前在营收中的体量还比较

小。WiFi6 连接芯片进展正常，在一些客户项目中已经 design in，量产还需

要一段时间。 
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6、公司在图像、视频领域的研发人员有多少人？后续如何规划？ 

公司未来发展方向是希望成为 AIoT 领域的平台型芯片公司，坚持主航

道，所以音视频领域都是我们重点投入的方向，图像和视频领域，目前公司

已经有专门的研发团队，后续还会不断补充，也会校招一些优秀的学生来储

备和夯实这方面的技术。图像方面的能力，公司已经在手表产品上成功落地，

实现大规模量产了，未来视频方面，我们也会沿着公司的主航道，不断发展。 

附件清单 无 

日  期 2022 年 12 月 30 日 


